

Fédil : passation de pouvoirs

Les industriels se disent peu satisfaits des résultats de la tripartite. Ils affichent une nouvelle combativité pour assurer la compétitivité de l'économie.



Les représentants de la Fédil : Michel Wurth, Robert Dennewald, Charles Krombach et Nicolas Soisson, directeur, se montrent combatifs.

L'assemblée générale de la Fédil, l'organisation patronale de l'industrie, a critiqué l'attentisme et le conservatisme, mais surtout le principe malsain «not in my generation», qui fait supporter les factures actuelles aux générations futures.

Même si Charles Krombach a affirmé ne pas vouloir accabler l'assemblée avec un (long) testament politique, son discours a plaidé quand même pour l'obligation de faire mieux entendre la voix des entrepreneurs, non seulement auprès des décideurs politiques, mais de convaincre également le grand public de la pertinence des propositions des indus-

triels. Le président sortant a déploré «le raisonnement à court terme du gouvernement et des syndicats qui font preuve d'un manque de vision à long terme». Évaluant le résultat de la tripartite, il a constaté à l'occasion de la conférence de presse: «Les compromis aident l'économie, peut-être, mais ne peuvent pas résoudre les problèmes structurels de l'économie».

Robert Dennewald,
élu président de la Fédil

Selon Robert Dennewald, l'accord tripartite, insatisfaisant, ne constitue que le plus petit dénominateur commun. «L'occasion de faire des réformes en profondeur, valant au-delà de la pro-

chaine échéance électorale, n'a pas été saisie».

L'assemblée générale d'hier a confirmé les mandats de deux nouveaux administrateurs cooptés par le conseil d'administration : il s'agit de Michèle Detaille (No-Nail Boxes) et Alex Nicka (Arcelor). Le mandat de Romain Becker (Cege-del) a été prorogé pour la durée de 6 ans. Charles Krombach, le gérant-directeur général de la Manufacture de tabacs Heintz van Landewick SARL, a salué comme successeur Robert Dennewald (Eurobéton). Romain Bausch (SES) a été élu vice-président, et le mandat de Michel Wurth (Arcelor) à la vice-présidence a été renouvelé.

Jan Rhein

Que représente la Fédil?

La Fédération des Industriels luxembourgeois, créée en 1918, compte actuellement 480 membres dans l'industrie, la construction et les services aux entreprises. Les membres de la Fédil représentent 25 % de la valeur ajoutée, 30 % de l'emploi et totalisent quelque 8 milliards d'euros par an en exportations. La Fédil est représentée dans de nombreux organes consultatifs luxembourgeois. Elle est composée de 16 associations sectorielles.